



Beach art Pi-Day

publié le 07/04/2015 - mis à jour le 07/04/2016

Le samedi 14/03/2015 à 16h, un maximum d'entre vous sont attendus (les parents sont les bienvenus !) à **la plage du Chay** à Royan.

L'artiste JBen, que nous avons invité, viendra y réaliser à sa manière sur le sable un Pi géant encerclé. Chaque élève présent se verra allouer une des décimales de Pi et se joindra à une ronde des décimales autour de l'œuvre de l'artiste. Jben réalisera alors plusieurs prises de vue à l'aide de son drone pour des images aériennes exceptionnelles. Si vous voulez un aperçu du rendu possible de ses images, n'hésitez pas à aller faire un tour sur son site et à le soutenir —> www.jbenart.com



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.